

**ENX  
#INBA**

**@Luis\_A\_Riveros** El INBA era un gran colegio público. Muchos de sus egresados son hoy orgullosos destacados profesionales. Hoy, destruido por violentistas al igual que el I. Nacional, el Aplicación, el Amunátegui, el J.V. Lastarria y tantos otros, son testimonio de una profunda decadencia.

**@PensarPublico** Los “valientes revolucionarios” del INBA, hijitos de papitos que no pudieron hacer su revolución cuando les tocaba, volvieron a rociar de bencina a un profe. Alcaldes de todos los colores han tratado de sacarlos. Qué hacer? Hasta cuándo? \*&%\*@#% tales por cuales.

**@evelynmatthei** Toda mi solidaridad con el docente del INBA, víctima de un acto criminal que no podemos relativizar. Quien ense-

ña merece respeto y protección, no amenazas ni ataques. Esta violencia es fruto de años de tolerar tomas, overoles blancos y mirar para otro lado.

**@ignaciobriones\_** Déjà vu: Si esto no justifica la expulsión inmediata, no sé qué podría hacerlo. Director del INBA debe aplicar la Ley Aula Segura, creada precisamente para situaciones de violencia extrema como esta. Sin orden ni disciplina, no hay buena educación posible.

**@RNchile** Todo nuestro respaldo a la condena y las acciones que lleva adelante el alcalde de Santiago @desbordes tras lo ocurrido en el INBA. La violencia no puede tener espacio en nuestras escuelas. Quienes cuidan, enseñan, merecen respeto y protección.